

EXTRAORDINARIO

A

LA REGIÓN EXTREMEÑA

Servicio telegráfico

Madrid 27 (13'40).

Explosión de una bomba

Telegrafían de Barcelona diciendo que en el mercado de la Boquería estalló en la madrugada de hoy una bomba, causando desperfectos de importancia en varios puestos de dicho mercado.

No han ocurrido, por fortuna, desgracias personales.

Resultó herida una caballería.

El hecho ha producido gran indignación en la capital del Principado.

Sólo puede servir como arma á los elementos reaccionarios.

Conferencia

Comunican de Lisboa que la conferencia que, acerca de la política de los adelantamientos, dió en el domicilio de la Comisión municipal republicana de aquella capital el doctor Bernardino Machado, estuvo muy concurrida.

El ilustre conferenciante fué objeto de una gran ovación.

Adhesiones

Los periódicos republicanos de Lisboa publican nuevas adhesiones al partido de personalidades importantes.

Suscripción

La que se ha abierto en Lisboa á favor de los hijos del profesor Buissa asciende á 4.517,715 reis.

La situación en Persia

Según los despachos últimamente recibidos del extranjero, la situación en Persia continúan siendo grave.

En busca de Lemoine

En San Sebastián y otros puntos la policía francesa ha hecho gestiones, que resultaron infructuosas para la captura del ingeniero Lemoine (que suponía tener un procedimiento para la fabricación de diamantes).

Se cree que Lemoine se ha dirigido á Marruecos.

Colonia escolar

Concurso

Debiendo adquirirse con destino á la Colonia que se organiza las telas y prendas siguientes, se anuncia al público para que los que lo deseen presenten sus proposiciones en el plazo improrrogable de dos días, á partir del de la fecha.

TELAS Y PRENDAS.

17 bañadores de punto, para niños.
57 á 77 metros de franela para bañadores de niñas.

150'480 metros á 300'960 metros de tela dril para trajes de niños y niñas.

85'272 metros á 95'304 metros de tela para baberos.

238'260 metros de tela para colchas.

34'20 metros de tela blanca para fundas de almohadas.

68'552 metros á 79'420 metros de tela para colchonetas.

15'884 metros de tela para sacos de ropa sucia.

15'884 á 17'556 metros de hule para envoltorios de equipo.

38 á 44 mantas.

76 á 88 toallas.

34 á 40 pares de botas.

34 á 40 pares de alpargatas.

El concurso se resolverá el martes 30 del corriente á las doce del día, por la subcomisión de organización de la Colonia. El pliego de condiciones, así como las muestras, estarán á disposición de los que deseen acudir al concurso, en los días 28 y 29 del actual, de diez á doce, en la Secretaría de la Junta, piso 2.º del palacio municipal.

Badajoz 27 de Junio de 1908.—El vice-

presidente de la Comisión ejecutiva, Antonio Arqueros.—El secretario, José Martínez García.

LOCAL Y REGIONAL

El beneficio de los hermanos Borza

La función dada anoche en el circo establecido en el baluarte de San José, estuvo, como era de esperar, muy concurrida toda vez que en aquella celebraban su beneficio los hermanos Borza, que tantas simpatías tienen en esta capital.

Tanto los beneficiados como la troupe de los Queirolos, cuyos trabajos siempre producen admiración, fueron muy aplaudidos. También lo fueron la Mlle. Emilie y los clowns Pierr y el gran Pepino.

Espectáculos públicos para hoy

Por la tarde, á las cinco, en la Plaza de Toros, función por la compañía ecuestre y gimnástica que dirigen los hermanos Borza, concluyendo con la lidia de un novillo.

Por la noche, á las nueve y media, función en el circo Borza, en el baluarte de San José.

En el cinematógrafo Franco-español sesiones desde el anoche, con nuevas películas.

Tomará parte en todas ellas el aplaudido trío Lucerito.

Música

Programa de las piezas que ha de ejecutar la banda municipal en el paseo de San Francisco esta noche de nueve y media á once y media:

1.º Paso doble, «Ronda».—P. Echegoye.

2.º Bolero, «La mariposa».—Roscoli.

3.º Tanda de vals, «Mi ensueño».—Waldtenfeld.

4.º Fantasia, «La Folastre» (estreno). Verhman.

5.º Paso-doble, «Quita-penas» (estreno).—A. Carvajal.

Discusión

Ayer discutieron vivamente algunas personas acerca de asuntos taurinos y de si convendría dar una novillada el día de Santiago.

Se temió que el debate degenerara en riña.

Por fortuna se le ocurrió á uno de los que disputaban que se sirviese á todos café de La Cubana; al saborearlo renació la calma, prosiguiendo la discusión en términos amistosos.

Día de gala

El Boletín Oficial del 26 publica un decreto de la Presidencia del Consejo de ministros disponiendo, para solemnizar el nacimiento del infante D. Jaime, que sea día de gala el 29 del corriente (que es de fiesta por ser el de San Pedro).

Otras disposiciones

También publica el periódico oficial una circular del Presidente de la Diputación sobre declaración de responsabilidad contra los concejales de varios Ayuntamientos por débitos del contingente provincial.

Los primeros que cita la circular son los concejales de la Albuera y Alburquerque.

Los del primer punto por 2.226'75 pesetas del primer trimestre de 1908.

Los del segundo, por 1.373'50 pesetas, del primer trimestre de 1908, y 4.307'50 de atrasos concertados.

Igualmente publica el Boletín la ley sobre plagas del campo (continuación), y la estadística del movimiento natural de población en esta ciudad durante el mes de Mayo.